

PARTICIPAN EN LA XI EXPOSICIÓN CELEBRADA EN BUENOS AIRES

Tampiqueños representan a petroleras en Argentina

A través de Oil & Gas Alliance, empresas mexicanas despiertan el interés de inversionistas sudamericanos en materia energética

Víctor Hugo Durán/**Tampico**

Tres tampiqueños representaron a empresas y organismos energéticos de México en la XI Exposición Argentina Oil & Gas 2017, celebrada la semana pasada en Buenos Aires, donde despertaron el interés del capital privado además de conocer las áreas de oportunidad en el país sudamericano. Encabezados por Janette Olivares, directora de Relaciones Públicas de Oil & Gas Alliance, estuvieron Daniel Guillermo García de Grupo VordCab y José Ramón Silva de Rise Energy.

El evento que duró cuatro días en La Rural Predio Ferial, sirvió para participar en una Rueda de Negocios, intercambiando experiencias como posibles proyectos entre los relacionados en petróleo y gas de ambas naciones, agregando que los resultados fueron expuestos ante la embajadora Mabel Gómez Olivier.

“Es el evento más grande y más importante en Argentina, y participamos con la intención de crear un vínculo entre las compañías que nosotros llevamos con las de dicho país en el ramo del petróleo. Hay mucho interés de los argentinos por participar en las exploraciones que se están programando en México y fue una visita de muchos provecho para todos los que acudimos”, mencionó Janette Olivares.

Ella representa a Oil & Gas Alliance, organismo que aglutina a 120 compañías mexicanas del área de petróleo y gas, siendo Rise Energy, Grupo Vordcab, Suminsa y DM Ingenieros los invitados. Por parte de Rise Energy estuvo José Ramón Silva, en tanto que Daniel Guillermo García presentó los trabajos de Vordcab. Todos ellos son originarios de Tampico.

Además de la exposición, sostuvieron una reunión con la titular de la Embajada Nacional

Acuden con embajadora sobre los resultados y áreas de oportunidad entre ambos países

en Argentina Mabel Gómez Olivier, que tuvo como objetivo revisar los resultados obtenidos durante las actividades de las empresas mexicanas en el evento y retomar el compromiso de seguir identificando las áreas de oportunidad para reforzar y potenciar la relación bilateral en el sector energético, como alianzas estratégicas y generar al interior una reingeniería. “Se llevan potenciales oportunidades de negocios para representar, distribuir, generar alianzas, y participar en licitaciones abiertas públicas o cerradas en el sector energía tanto en Argentina como en México”, concluyó. M



Durante cuatro días expusieron sus proyectos con argentinos.



También visitaron a la embajadora mexicana.

EN LA PRÓXIMA FERIA ESTATAL DEL EMPLEO EN LA EXPO TAMPICO

Empresas de la zona ofrecerán 3 mil vacantes

Sandra Sosa/**Tampico**

Más de 3 mil vacantes y ofertas de trabajo ofrecerán empresas del sur de Tamaulipas, para ello el Servicio Estatal del Empleo en coordinación con Desarrollo Económico se organizan para garantizar dichas plazas laborales. Onesimo Molina Meza, director de Desarrollo Económico en Tampico destacó que de 140 empresas, 70 confirmaron su participación.

“Se trata de una feria regional en la que participarán empresas de Tampico, Ciudad Madero y Altamira, estamos en contacto con los dueños para que nos informen el número de vacantes que se tienen, estamos reclutando negocios e invitando a la población para que asista a este evento al que se tiene prevista la visita del gobernador Francisco Javier García Cabeza de Vaca”, refirió.

Manifestó a 10 días para que inicie este evento, han confirmado

Han confirmado su asistencia 70 de 140 compañías para el evento del 11 de octubre

ofertas de trabajo alrededor de 70 confirmadas de un total de 140 compañías visitaron y que se encuentran establecidas en el puerto, además de que en Alta-

mira se espera igual número de participantes así como en la urbe petrolera, que de igual manera cuenta con importantes fuentes laborales que serán dados a conocer en la próxima Feria Regional del Empleo, programado para el 11 de octubre en el salón Laguna de la Expo Tampico.

“Es un trabajo que se ha estado realizando de manera conjunta entre los tres municipios y vamos a tratar de tener la mayor cantidad de vacantes, de tal

forma que se logre reducir la tasa de desempleo que existe en esta parte de Tamaulipas, en esta feria se estarán ofreciendo puestos de trabajo. Nos están pidiendo que tengamos por lo menos 3 mil 200 vacantes de diversos oficios, profesiones y de servicios”, expresó.

El director de Desarrollo Económico en Tampico destacó que la feria regional de empleo 2017, estará dirigida a buscadores de empleo de la zona conurbada y en apoyo a las empresas que pretenden contratar al personal mejor capacitado para cubrir los puestos de trabajo. Cabe señalar que ya se ha desarrollado en Reynosa otra feria similar. M

SE INCREMENTA INFRAESTRUCTURA: API

ATP recibe grúa de 6 mdd para mejorar movimiento

Sandra Sosa/**Altamira**

A fin de contar con un mayor y mejor equipamiento para la atención de sus clientes, Altamira Terminal Portuaria (ATP), recibió en sus instalaciones una grúa móvil Gottwald (MHC) para la atención de buques Súper Post-Panamax proveniente de San Juan, Puerto Rico, este tipo

de grúas en el mercado tiene un costo aproximado de 6 millones de dólares.

José Carlos Rodríguez Montemayor, director general de la Administración Portuaria Integral de Altamira, estuvo presente durante las maniobras y recibió una detallada explicación de las características del equipo con capacidad de carga de 140

toneladas.

Esta grúa tiene un alcance de hasta 16 filas de contenedores, y a diferencia de las grúas especializadas en contenedores que se mueven sobre rieles, ésta se traslada sobre neumáticos a cualquier posición de la Terminal, lo que permite tener un mayor dinamismo en las operaciones. “Gracias al nuevo equipo adquirido por parte de la terminal de ATP, se sigue incrementando la infraestructura portuaria con la que cuenta el Puerto de Altamira, lo cual traerá grandes beneficios a los importadores y exportadores que forman parte de la zona de influencia, per-

mitiendo así ofrecer un mejor servicio”, destacó.

Rodríguez Montemayor, manifestó que ATP sigue cumpliendo con el compromiso de contar con un mayor y mejor equipamiento para la atención de sus clientes, manteniendo tanto para ellos como para el Puerto, estando a la vanguardia en infraestructura en el comercio exterior, superando otros servicios logísticos en México. “Esta grúa permite manipular contenedores, carga general y carga proyecto, siendo en conjunto con alguna de las otras grúas de este tipo ya existentes podrá operar en tándem hasta 200 toneladas”, explicó. M



El equipo llegó este lunes.